

**Service Presse**

media@vaud-promotion.ch

+41 21 613 26 16

Pully, le 29 janvier 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE – UN HIVER FÉRIQUE AU RYTHME DU QUART D’HEURE VAUDOIS

La féerie des fêtes de fin d’année s’achève, les décorations de Noël se sont éteintes... Mais pas de panique, la magie hivernale ne fait que commencer dans le Canton de Vaud ! Pensée autour du quart d’heure vaudois, la nouvelle campagne d’hiver de Vaud Promotion est une véritable invitation à prendre le temps, à souffler et savourer. Et des inspirations ou des découvertes, dans le Canton de Vaud, nous n’en manquons pas !

En 2024, il est grand temps de se laisser porter et de sortir de la routine pour profiter de cette saison pleine d’amusement et de liberté. Entre sports d’hiver, détente, gastronomie et activités familiales, les destinations touristiques vaudoises regorgent d’une multitude d’offres qui sauront satisfaire les envies de toutes les générations. 3,2,1, respirez ! Un esprit libre, ça commence ici.

Le quart d’heure vaudois, c’est vivre à son rythme des expériences sensationnelles ! Seul, en famille ou entre amis, les sentiers enneigés de la Vallée de Joux, la piste de ski de fond des Rasses ou encore les stations des Alpes Vaudoises attendent impatiemment les traces de pas, de skis ou de raquettes. Les plus téméraires pourront, quant à eux, s’aventurer sur le majestueux Peak Walk du Glacier 3000, glisser le long de Tobogganing Park de Leysin ou dévaler l’une des plus longues pistes de luge de Suisse aux Diablerets.

Un simple coup d’œil par la fenêtre et vous ne rêvez que de retourner sous la couette ? Tant mieux ! Le quart d’heure vaudois, c’est aussi profiter des innombrables possibilités de réchauffer son cœur. Emmenez vos enfants dans l’une des écoles de ski de nos stations vaudoises et saisissez cette occasion de vous délasser dans les multiples lieux vaudois dédiés au wellness. Que ce soit à l’hôtel le Mirador au Mont-Pèlerin et sa somptueuse vue du lac Léman, le long des rives pittoresques d’Estavayer-le-Lac aux Rives Zen ou au pied des sommets enneigés dans les bains de Villars, la détente est assurée aux quatre coins du canton.

Le quart d’heure vaudois, c’est également prendre le temps de créer des souvenirs enneigés avec ses proches. Le Canton de Vaud propose des activités givrées rassemblant toute la famille autour de la glisse et de la joie. Petits et grands pourront admirer les paysages féériques par la fenêtre du train panoramique GoldenPass montant aux Rochers de Naye, se lancer dans une bataille de boules de neige au Chalet-à-Gobet ou encore virevolter sur la patinoire en plein air de Caux. Pour un moment mêlant adrénaline et tendresse, profitez d’une virée en compagnie de chiens de traîneaux à Solalex ou d’une balade avec d’adorables alpagas dans les paysages magnifiques qu’offre la campagne broyarde.

Pour les plus gourmands, rendez-vous dans les mythiques télécabines du Café du Grütli à Lausanne, au fond des igloos du Village des Neiges de Leysin ou encore dans l’un des restaurants au bord des pistes de ski pour savourer une délicieuse fondue qui mettra toutes les papilles en extase. 1, 2, 3, à vos caquelons !

Envie d’en découvrir davantage ? Tant mieux ! Nos différents itinéraires proposent de nombreuses idées d’activités, tant pour les amateurs de neige que pour les friands d’un hiver chaleureux et culturel.

Plus d’inspirations d’escapades [ici](#) et [ici](#) !